



EDA - 60313559006

NAMUR

Les anciens rhétos de retour à Saint-Louis. L'association des anciens et anciennes de l'Institut Saint-Louis a organisé les traditionnelles retrouvailles au sein de l'établissement scolaire namurois. Pour l'occasion, 140 anciens rhétos ont participé à midi à un banquet. Préalablement à celui-ci, une célébration a eu lieu en souvenir des anciens disparus, ainsi qu'une visite guidée de l'établissement. Actuel président de l'association, Daniel Poncelet a salué la présence des anciens et remercié les personnes qui se mobilisent, à chaque fois, pour que ces retrouvailles soient un moment de convivialité. En soirée, quelque 225 anciens élèves ont participé, dans une ambiance musicale, à une « after » autour de bières locales et de food-trucks. J.-F.LT